

Déclaration du représentant de la Fédération de Russie

Chers collègues,

Je me réjouis de vous voir toutes et tous à la quarante-cinquième session du Conseil des gouverneurs du Fonds international de développement agricole (FIDA). En tant que Gouverneur du FIDA pour la Fédération de Russie, je souhaite réaffirmer notre appui sans faille aux efforts déployés par le Fonds pour lutter contre la faim, en particulier en cette période difficile, où le monde subit les graves conséquences de la pandémie de COVID-19.

La Fédération de Russie se félicite des progrès accomplis s'agissant de la mise en œuvre de réformes de grande envergure et de l'amélioration des pratiques de gestion budgétaire du FIDA.

Un décret gouvernemental relatif à nos obligations au titre de la Douzième reconstitution des ressources du FIDA (FIDA12) sera approuvé prochainement.

La Fédération de Russie est l'un des pourvoyeurs actifs de l'aide publique au développement par le truchement des organisations internationales et le système des Nations Unies, contribuant à la réalisation des objectifs de développement durable n^{os} 1 et 2 dans le contexte de la récession économique mondiale actuelle et de la demande accrue d'aide humanitaire.

Nous tenons à souhaiter la bienvenue à nos collègues de la FAO et du PAM, et à leur exprimer notre gratitude. La Fédération de Russie poursuit cette coopération précieuse et fructueuse, qui renforce notre capacité d'atteindre les objectifs mondiaux et de concrétiser les objectifs de développement durable n^{os} 1 et 2 dans un avenir proche.

Les mesures prioritaires et les orientations des projets exécutés dans le cadre de FIDA12 sont claires: lutter contre la faim et la pauvreté dans les zones rurales des pays en développement, appuyer le développement agricole des pays, améliorer la nutrition et les systèmes de protection sociale, garantir la sécurité alimentaire et approfondir la coopération Sud-Sud, entre autres.

Une attention particulière est accordée aux projets tenant compte de problématiques telles que la protection de l'environnement et l'adaptation aux changements climatiques, les partenariats entre le Gouvernement, le secteur privé et les producteurs, l'égalité femmes-hommes et la promotion des femmes, et l'amélioration de la nutrition.

Ce n'est que par une coopération sans cesse renforcée que le FIDA pourra, d'une part, s'employer du mieux possible à partager des données d'expérience et à définir des priorités communes dans le domaine de la sécurité alimentaire lors de tribunes et de manifestations internationales, et, d'autre part, mobiliser des experts russes dans le cadre des projets qu'il exécute.

La Fédération de Russie espère que sa contribution au titre de FIDA12 permettra d'étendre la gamme d'outils disponibles pour appuyer les opérations de l'institution.

Nous appelons de nos vœux un processus d'élection des membres et des membres suppléants du Conseil d'administration ouvert et transparent. Nous encourageons les participants à pleinement soutenir le FIDA et à appliquer le principe selon lequel il convient de « ne laisser personne de côté ».

Je vous remercie.